

Comité Technique Ministériel du 6 juillet 2018

Pas de ministre – Pas de quorum !!

Un Comité Technique Ministériel a été convoqué ce jour, avec un ordre du jour pour le moins famélique et pour tout dire déconnecté des enjeux actuels.

Dans une période où les ministres s'expriment dans tous les médias, au Parlement et à l'occasion de tous leurs déplacements, pour expliciter leurs projets d'avenir sur leur conception du service public économique et financier, leur présence apparaissait une évidence pour un temps d'échanges et de débats avec les représentants des personnels, sur les enjeux majeurs qui concernent le devenir des 140 000 agents de leurs ministères.

Aussi, dans un courrier en date du 20 juin, les fédérations représentatives ont formalisé cette demande.

Il se trouve, hasard des calendriers, qu'un Conseil des ministres a été programmé au même instant.

FO Finances a donc considéré que les conditions n'étaient pas réunies pour se rendre à cette première convocation.

Le quorum n'ayant pas été atteint, une nouvelle convocation va nous parvenir.

Paris, le 6 Juillet 2018

POUR DÉFENDRE MES DROITS

LE DÉCLIC

